

La "Yeyé" y otros tres cómplices cayeron por tráfico de pasta base, cocaína y marihuana en Santa María

Detectives de la agrupación MT0 de la Brigada de Investigación Criminal San Felipe de la Policía de Investigación de Chile, detuvieron a cuatro personas por el delito de infracción a la Ley 20.000, quienes se dedicaban a traficar diversos tipos de droga, en domicilios ubicados al interior de la villa Los Aromos de la comuna de Santa María.

Fueron las propias denuncias de la comunidad, las que daban cuenta que una mujer apodada "yeyé" comercializaba sustancias ilícitas, lo que llevó a la PDI a investigar este hecho, consiguiendo así órdenes de entrada y registro para tres inmuebles de la zona, desde los que fueron incautadas cocaína base, cannabis sativa y clorhidrato de cocaína.

Anuncio Patrocinado

Por instrucción del Ministerio Público, tres de los cuatro aprehendidos quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de San Felipe para ser formalizados, instancia en que conocerán las medidas cautelares que pesarán en su contra.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

